



いきいき細谷っ子 NO.14 春休み号

令和7年3月24日

下野市立細谷小学校長 坂本美保

卒業おめでとう～巣立ちのとき～

3月18日(火)、細谷小学校卒業式を行いました。教育委員 様、市議会議員 様、石橋中学校職員 様をはじめ、本校学校運営協議会委員の皆様にご臨席いただき、保護者の皆様、教職員、全校児童が一堂に会して晴れやかに行われました。6年生は皆の見守る中、一人一人しっかりとした態度で卒業証書を受け取り、全校児童で「別れのことば」を交わし、皆で歌い、厳粛な中にも心温まる式となりました。個性豊か、そして皆で取り組む時大きなパワーを発揮し、笑顔いっぱいの6年生でした。その様々な姿が思い出され、胸が熱くなりました。友達を大切に、家族や先生、周囲の方々に感謝できること、そして歴史と伝統ある細谷小学校の卒業生であることに自信と誇りをもって、頑張っていってほしいと思います。卒業生のこれからの、笑顔にあふれ、充実したものとなるよう、心より応援しています。



～6年生に感謝をこめて～

バトンは受け取りました

様々な活動を一緒にしてきた5・6年生が委員会活動の引継ぎをしました。5年生はこれまで経験していない委員会に所属することにしたそうです。委員会ファイルの記録だけでなく活動を説明する6年生の言葉を、メモをしながら、聞き逃すまいとする5年生の姿が頼もしく見えました。5年生、よろしくお願いします。



ありがとうございます



学校運営協議会委員 様から手作りの卒業祝いを、6年生児童のお宅から竹馬・一輪車・フラフープ・ドラえもん学習マンガを、橋本地区にお住まいの方から「ハリーポッター全11巻限定木製Box」をいただきました。お心遣いに感謝申し上げます。大切に使用させていただきます。



学校運営協議会で

2月17日(月)第5回学校運営協議会では、学校評価結果について、及び学校支援ボランティアについての協議をしました。特に小中一貫教育については、中学校(大きな集団)に行ってから小学校生活とのギャップを軽減することが本校のねらいであることを確認しました。そのためにさらに自信をもたせ、自己肯定感を高めることや、中学校を経験するための活動ができないか等、意見交換をしました。詳細は、学校ホームページの議事録もご確認ください。引き続きオプザーバーとしてのご参加もお待ちしております。来年度もよろしくお願いします。



小中一貫教育 しもつけ子ども未来プロジェクト

子ども未来プロジェクトは、各中学校区ごとに実施しています。3月4日(火)中学生が作成、編集したオンデマンド活動報告を各学級ごとに視聴しました。子どもたちは、石橋中学校区の取組について、中学生の報告をじっくり視聴し、細谷小でも取り組んだクリーン活動や、いじめ防止強調月間の内容をふりかえっていました。



よい春休みを過ごしましょう 3/25~4/7

14日間の春休みが始まります。進級を控え、喜びや少し不安もある時期です。子どもたちには家族の一員としてしっかり過ごしてほしいと思います。春休みの生活については「喜びと希望を胸に~春休みの過ごし方(児童向け)」、「春休みを迎えるにあたって(保護者向け)」及び「学年だより」をご確認ください。変わりやすい陽気や感染症予防、事件・事故等にも気を付け、安全・安心な春休みを過ごしましょう。進級して元気に登校する姿を楽しみにしています。

令和6年度離任式 3月31日(月) 令和7年度始業式 4月8日(火)
道路舗装工事も始まりました。気を付けて登下校しましょう。